

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-04-05-20]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, November 19, 2004 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel  
J. Bergeron  
J.-C. Bouhénic  
C. Coates  
Y. Frenette  
R. Gomez  
M. Kant  
J. Kowal  
L. Lewin  
J. Martel  
A. Morel  
R. Perin  
C. Silva  
Y. Szmidt

E. Aubin  
C. Besnard  
T. Cao-Huu  
J. Drexler (Chair/Présidente)  
J. C. Garcia  
V. Hildebrand  
S. Kirschbaum  
S. Langlois  
M. Macaulay  
I. McDonald  
D. Olin  
I. Roberge  
B. Singer

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 19 novembre 2004 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

A. Avolonto  
F. Boudreau  
D. Clipsham  
G. Ewen  
I. Gentles  
A. Hutchison  
I. Kovács  
M. Lesage  
E. Mahant  
J. Michaud  
M. Palamarek  
E. Roventa  
D. Spring

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:38 p.m.

J. Drexler welcomed all members and introduced Professor Arthur Hilliker, the President of YUFA.

The latter talked about YUFA and the services it offers. He encouraged members to get involved as much as possible. He distributed an information sheet and invited members to contact the YUFA office if they have any questions or concerns.

### 1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 38.

J. Drexler souhaite la bienvenue à tous les membres et présente le professeur Arthur Hilliker, président de « YUFA ».

Ce dernier parle de « YUFA » et des services qui sont offerts. Il encourage les membres à s'impliquer autant que possible. Il distribue un document d'information et invite les membres à contacter le bureau de « YUFA » pour toutes questions ou autres préoccupations.

▪ **Election of the Vice-Chair**

The Chair opened nomination for the position of Vice-Chair. E. Mahant accepted, and was acclaimed Vice-Chair.

▪ **Élection du (de la) vice-président(e)**

La présidente invite les candidatures au poste de vice-président(e) du Conseil. E. Mahant accepte la nomination et est proclamée vice-présidente.

2. **Minutes of the previous meeting**

▪ **September 24, 2004 – [FC-04-05-05]**

The minutes were **approved**.  
(Kant/Mahant)

▪ **October 19, 2004 – [FC-04-05-06]**

The minutes were **approved**.  
(Bouhénic/Silva)

2. **Procès-verbal de la séance précédente**

▪ **24 septembre 2004 – [FC-04-045-05]**

Le procès-verbal est **approuvé**.  
(Kant/Mahant)

▪ **19 octobre, 2004 – [FC-04-05-06]**

Le procès-verbal est **approuvé**.  
(Bouhénic/Silva)

3. **Matters arising from the minutes**

There were no matters arising.

3. **Questions dérivant des procès-verbaux**

Il n'y en a aucune.

4. **Inquiries and Communications**

▪ Acting Principal's remarks

F. Boudreau noted the following:

- Philippe Delacroix, the new Consul for France in Toronto, visited Glendon and expressed great interest in meeting with Students.
- The Glendon Open House had been a real success and attracted about 400 visitors, many of them were impressed by the small size of the campus.
- As of November 1<sup>st</sup>, Glendon's FFTE has been 1,860.

4. **Communications et questions diverses**

▪ Remarques de la principale intérimaire

F. Boudreau note les points suivants :

- Philippe Delacroix, le nouveau consul de France à Toronto a visité Glendon et a exprimé son intérêt à rencontrer les étudiants.
- La journée porte ouverte de Glendon a rencontré un grand succès et attiré environ 400 visiteurs. Beaucoup d'entre eux ont été impressionnés par la petite taille du campus.
- Au 1er novembre, Glendon a enregistré 1,860 EFTP.

- As planned, the Principal's Office and PPC have submitted a report to the Rae Advisory Panel. York's response could be viewed on the York web site. Upcoming Town Hall meetings have been scheduled for December 3 and 8.
- Glendon is now more visible on the York's web site. Comments for improvements are still welcome.
- United Way Campaign – members reminded to contribute
- Research Services – positive feedback for a Research Officer here at Glendon.
- Faculty members reminded to send the updated CV to the Principal's Office

Concerns were then expressed with regards to the budget cuts as outlined in the statement received from Professor Omar Hamouda.

There was support of the document and most members who spoke in favour of officially voicing Glendon's deep concerns about the situation.

Some of the reactions were:

- Low morale despite of increase in Glendon's FFTE
- Glendon not being treated fairly
- Disappointed by forthcoming cuts in the base budget
- Urged the Glendon Administration to express Glendon Faculty's discontentment to the York Administration
- Should apply the cuts somewhere else
- Strong feeling that York is against Glendon
- Should ask for the President and Vice-Presidents' comments

- Comme planifié, le bureau du principal et le CDP ont soumis un rapport au comité consultatif de Bob Rae. On peut consulter la réponse de York sur la page web de York. Les prochaines réunions publiques sont prévues pour les 3 et 8 décembre.
- Glendon est maintenant plus accessible sur la page web de York. Les commentaires sont encore les bienvenus.
- Levée de fonds de Centraide – on rappelle aux membres de contribuer.
- Services à la recherche – réponse positive à la question d'avoir un agent de recherche à Glendon.
- On rappelle aux professeurs d'envoyer leur CV au bureau du principal.

Des inquiétudes sont ensuite exprimées concernant les coupures budgétaires dont il est fait mention dans le document reçu du professeur Omar Hamouda.

Le document obtient un soutien et la plupart des membres parlent en faveur d'exprimer officiellement leurs graves inquiétudes concernant la situation.

Quelques unes des réactions sont :

- Un moral bas en dépit de l'augmentation des EFTP à Glendon
- Glendon n'est pas traité de façon équitable
- Déception devant les coupures prévues dans le budget de base
- Pousser l'administration de Glendon à exprimer le mécontentement des membres de la faculté de Glendon auprès de l'administration de York
- On devrait imposer les coupures ailleurs
- Fort sentiment que York est contre Glendon
- On devrait demander leurs commentaires à la présidente et aux vice-présidents

Members also urged that a Glendon delegation should be sent to meet with the President and Vice-Presidents to convey the above reactions.

In response to the above, F. Boudreau noted that she endorsed the situation as Glendon Administration is constantly struggling for improvement. She also pointed out that the President and Vice-Presidents have been sent a copy of the statement. She thanked members for their concerns and support. However, she noted that it would be premature to send a delegation to discuss the situation with the York Administration and suggested that the statistics be reviewed to make them more defensible. She informed Council that G. Brewer and S. Embleton have been invited to come to Glendon for a presentation on the budgetary situation.

Gilles Fortin, the Glendon Executive Officer also addressed Council. He noted that he valued the importance of the document. Nonetheless, the numbers did not necessarily take into account all the real cost of operating Glendon, such as maintenance, library and residences. He pointed out that the cost involved in operating an academic institution was more complex than one might think.

- Glendon Convocation Ceremony

I. Gentles informed members of Council that the Committee struck to review the Glendon Convocation Ceremony met to discuss the issue and would be submitting its report at the December meeting.

Les membres insistent aussi qu'une délégation de Glendon soit envoyée pour rencontrer la présidente et les vice-présidents afin de leur faire part des réactions reçues.

En réponse aux réactions, F. Boudreau note qu'elle comprend ces inquiétudes car les administrateurs de Glendon se battent constamment pour améliorer la situation. Elle souligne que la présidente et les vice-présidents ont déjà une copie du document. Elle remercie les membres de leur soutien. Elle note toutefois que ce serait trop tôt pour envoyer une délégation pour discuter de la situation avec les administrateurs de York et suggère de revoir les statistiques afin qu'elles soit plus justifiables. Elle informe le Conseil que G. Brewer et S. Embleton ont été invités à venir à Glendon pour faire une présentation sur la situation budgétaire.

Gilles Fortin, le Directeur général de Glendon s'adresse aussi au Conseil. Il note qu'il apprécie l'importance de ce document. Toutefois, les chiffres ne reflètent pas nécessairement les coûts réels d'opération du collège, tels que l'entretien, la bibliothèque et les résidences. Il souligne que le coût d'opération d'un établissement universitaire est plus complexe qu'on ne le pense.

- La cérémonie de remise des diplômes

I. Gentles informe les membres du Conseil que le comité mis sur pied pour revoir la cérémonie de la remise des diplômes s'est réuni pour discuter du problème, et qu'il soumettra son rapport en décembre.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) CASTL

- **Change to requirements – Political Science**

M. Kant presented the proposal contained in document FC-04-05-07. The question was called and the proposal was **approved** as submitted.

### (b) Curriculum

J. Bergeron presented the submissions from the following departments:

- Computer Science – FC-04-05-08 - all courses were **approved** as submitted.
- French Studies – FC-04-05-09 - all courses were **approved** as submitted.
- Hispanic Studies – FC-04-05-10 - all courses were **approved** as submitted.
- History – FC-04-05-11 - all courses were **approved** as submitted.
- Linguistics & Language Studies – FC-04-05-12 – courses on pages 28, 29 and 30 were withdrawn – all other courses were **approved** as submitted. However, in response to a query from D. Clipsham, J. Bergeron noted that the Curriculum Committee is only responsible for the “content” of a course and is not, in any way, involved in the resource allocation required to mount the course.
- Multidisciplinary Studies – FC-04-05-13 - all courses were **approved** as submitted.
- Philosophy – FC-04-05-14 - all courses were **approved** as submitted.
- Political Science – FC-04-05-15 - all courses were **approved** as submitted.

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) CNAP

- **Changement aux règlements – Science politique**

M. Kant présente la proposition contenue dans document FC-04-05-07. On passe au vote et la proposition est **approuvée** telle que soumise.

### (b) Programmes d'études

J. Bergeron présente les soumissions des départements suivants :

- Informatique – FC-04-05-08 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Études françaises – FC-04-05-09 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Études hispaniques – FC-04-05-10 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Histoire – FC-04-05-11 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Études en linguistique et en langues – FC-04-05-12 – les cours à la page 28, 29 et 30 sont retirés – tous les autres cours sont **approuvés** tels que soumis. Toutefois, en réponse à une question de D. Clipsham, J. Bergeron note que le comité des programmes est responsable seulement du contenu d'un cours et n'est en aucun cas impliqué dans l'allocation des ressources nécessaires pour offrir le cours.
- Études pluridisciplinaires – FC-04-05-13 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Philosophie – FC-04-05-14 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Science politique - FC-04-05-15 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.

- Psychology – FC-04-05-16 - all courses were **approved** as submitted.
- Sociology – FC-04-05-17 - all courses were **approved** as submitted.
- School of Translation – FC-04-05-18 - all courses were **approved** as submitted.
- School of Women’s Studies – FC-04-05-19 - all courses were **approved** as submitted.

- Psychologie – FC-04-05-16 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Sociologie – FC-04-05-17 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- École de traduction – FC-04-05-18 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- École des études des femmes – FC-04-05-19 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.

**(c) Nominating Committee**

Geoffrey **Ewen** had been acclaimed as member of the Curriculum Committee.

Margarita **Feliciano** and Ian **McDonald** had been acclaimed as members of Faculty Council representing the Senior Scholars.

**(c) Comité des mises en candidature**

Geoffrey **Ewen** est élu par acclamation au comité des programmes.

Margarita **Feliciano** et Ian **McDonald** sont élus par acclamation pour représenter les professeurs retraités au Conseil de la faculté.

**6. New Business**

There was none.

**6. Affaires nouvelles**

Il n’y en a aucune.

**7. Adjournment**

The meeting adjourned at 3:10 p.m.

**7. Ajournement**

La séance est levée à 15 h 10.